

# Leichtathleten unterwegs auf den längeren Strecken



Nicht so im Fokus stehen meist die Erwachsenen, die auch hier und dort an Wettkämpfen teilnehmen. Im April waren einige bei Läufen und Meisterschaften in Berlin dabei:

## **Berliner Halbmarathon über die 21,1 km am 2. April**

Dort liefen für den SC unser Vorsitzender Olav Senger (1:35,52 Stunden/ Gesamt-1817./231. in der M45) und Übungsleiter René Bertel (1:43,45 Stunden/ Gesamt-3742./547. In der M 40) mit.

Ein außerordentlich tolles Ergebnis erreichte Hannes Hähnel in einer Zeit von 1:08,35 h, der damit Neunter in der AK Männer wurde und insgesamt als 42. über die Ziellinie lief.

Hannes war 2006/07 FSJler im Verein, war mehrere Jahre Mitglied beim SC und bei Läufen in der Region immer vorn zu finden. Er startete während seines Studiums in Dresden erfolgreich für den LC Cottbus. Mehr zu seinem Lauf findet ihr in einem extra Beitrag.

## **Airport Night Run (BER-Lauf) am 9. April 2016**

Friederike Lehmann und Clemens Wilke (beide Jahrgang 1998) sowie Tim Bechly (1997) zog es zum Airport Night Run auf das Gelände des erweiterten Flughafens Schönefeld. Tim war im vorigen Jahr dabei und so begeistert, dass er Friederike und Clemens überredete mitzumachen. Die beiden Jüngeren gingen einen ruhigen Dauerlauf an, Student Tim war schneller als sie unterwegs und kam – mit deutlich weniger Training als vor einem Jahr – nach 44:12 Minuten immerhin als 178. (gesamt) ins Ziel.



Alle Drei waren begeistert von der Atmosphäre und der Streckenführung rund um das neue Terminal und unter den Gates hindurch. Zur 10. Auflage wurde mit 16 000 Teilnehmern ein neuer Rekord vermeldet.

## **Berlin-Brandenburgische Meisterschaften über 10 000 Meter in Berlin**

Über 25 Runden ging Karsten Bechly (M50) bei den BBM 10 000 Meter im Stadion an der Allee der Kosmonauten in Berlin an den Start. Er benötigte für die 10 000 Meter eine Zeit von 41:35,50 min, war damit ein paar Sekunden schneller als vor einem Jahr und wurde Vierter.

Für ihn bedeutete der Wettkampf eine Standortbestimmung für einen Halbmarathon im Sommer, auf den er sich nun ehrgeizig und zielgerichtet vorbereiten will.

(April 2016/K. Bechly/Foto: privat)